



Sínodo y Sinodalidad Preguntas Frecuentes

¿Qué significan los términos "Sínodo" y "Sinodalidad"?

El término "Sínodo", una palabra antigua y venerable en la Tradición de la Iglesia, se entiende como el camino por el que el Pueblo de Dios camina junto. "Sinodalidad" describe el caminar juntos de todos los bautizados mientras nos escuchamos unos a otros y al Espíritu Santo al discernir la voluntad de Dios sobre cómo cumplir la misión de la Iglesia.

¿Qué es el Sínodo sobre la Sinodalidad?

El Sínodo sobre la Sinodalidad es un proceso mundial de dos años de oración, escucha, diálogo y discernimiento. La fase de escucha diocesana local del Sínodo busca reunir a los fieles en pequeños grupos para compartir sus experiencias, esperanzas y preocupaciones por la Iglesia. Esta es una oportunidad para escuchar y aprender de diversas voces y para discernir cómo Dios nos llama a caminar juntos para cumplir nuestra misión católica en el tercer milenio. El éxito de este proceso sinodal depende de participar, compartir y escuchar mientras el Espíritu Santo habla a través de quienes nos rodean, particularmente aquellos con experiencias e historias diferentes a las nuestras.

¿Cuál es el cronograma del Sínodo?

La primera fase está diseñada como una fase de escucha en las Iglesias locales. Esta fase de escucha en la Arquidiócesis de Louisville se lleva a cabo de enero a mayo de 2022. Los aportes recopilados de todas las sesiones de escucha y fuentes relacionadas serán recopilados por la Arquidiócesis, condensados en una síntesis de aprendizajes y presentados a la Conferencia de Obispos Católicos de los Estados Unidos (USCCB) en junio de 2022. La USCCB integrará todas las síntesis diocesanas en un resumen completo de los aprendizajes y se presentará a la Santa Sede en marzo de 2023, donde luego se asimilará con síntesis similares de todo el mundo, listas para su estudio en la Asamblea del Sínodo de los Obispos en Roma en octubre de 2023.

¿Quién puede participar en el Proceso Sinodal?

El Papa Francisco invita a la Iglesia mundial a compartir sus voces en este proceso sinodal. Esto incluye a sacerdotes, diáconos, religiosas y religiosos, y fieles laicos. Las oportunidades dentro de la Arquidiócesis de Louisville incluirán consultas dentro de parroquias, congregaciones religiosas, movimientos y asociaciones laicas, escuelas y universidades, organizaciones de alcance social, movimientos ecuménicos y otros grupos. Todos los que son bautizados en Cristo son bienvenidos a participar, particularmente aquellos en la periferia y que a menudo se sienten distanciados de la Iglesia.

¿Cómo pueden las personas participar en el Proceso Sinodal?

En los meses de enero a mayo de 2022, todos están invitados a participar en una sesión de escucha local organizada en una parroquia u otra reunión local. Estas consultas en persona se anunciarán y promocionarán a medida que se confirmen las fechas y los lugares. En abril y mayo, se pondrá a disposición una oportunidad en línea para la retroalimentación personal de aquellos que no pueden asistir a una sesión en persona, sin embargo, la mayor oportunidad y regalo de este proceso se manifestará en las conversaciones que las personas tienen entre sí.

¿Se reunirá un documento de resumen después del Proceso Sinodal local?

El Sínodo mundial sobre la Sinodalidad es la primera oportunidad de su tipo para reunir aportes de millones de pueblos diversos de diversos orígenes geográficos y culturales, con el objetivo de combinar sus experiencias y sueños en una visión unificada de la Iglesia que estamos llamados a ser. Para lograr esto, cada diócesis debe preparar un resumen de los aprendizajes ("síntesis") que reflejen diversos puntos de vista locales, no simplemente los más citados, y deben resaltar los puntos que abren nuevos horizontes, inspirando puntos de vista originales. El documento debe transmitir la energía y la vitalidad del proceso del Sínodo local, como las experiencias, perspectivas, alegrías y desafíos de los participantes. Por el contrario, la síntesis no debe centrarse en la presentación de estadísticas, clasificaciones, gráficos, resultados de encuestas o listas de datos; tampoco debe ser una recapitulación acumulativa de las aportaciones o comentarios recibidos durante las consultas sinodales.

¿Cómo puede la gente aprender más sobre el Sínodo sobre la Sinodalidad?

Se alentará a las parroquias a distribuir diversas formas de actualizaciones impresas y electrónicas sobre el progreso del Sínodo y las oportunidades locales para participar. Historias frecuentes, actualizaciones e información aparecerán en el periódico semanal de la Arquidiócesis de Louisville, The Record. También se distribuirán comunicaciones periódicas por correo electrónico y redes sociales desde la Arquidiócesis. Los recursos del Sínodo, las comunicaciones y otras actualizaciones están disponibles en línea para ver o descargar a través del sitio web de la Arquidiócesis en www.archlou.org/synod-2022.